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HEIN ¿  
Tu trouves vraiment 
qu’on n’en fait pas 

assez pour  
le vélo ?!

Quand même,  
ça avance : 
les pistes 

transitoires,  
les cédez-le-

passage cycliste 
au feu, les voies 

bus…

…mais moi je ne suis toujours 
pas tranquille quand j’ai un 
bus qui me colle aux basques 
pour doubler. Sans compter 
tous les autres véhicules…

Oui, bon,  
il y a quelques  
améliorations.

je n’ai pourtant 
pas le caractère,  

spécialement 
revendicatif !  

Mais là…  

HI, HI, 
Il est vraiment  

en mode 
revendication 
aujourd’hui !

C’est sûr que les 
pistes qui s’arrêtent 

brutalement, les 
carrefours dangereux, 

c’est pas super motivant. bah oui, il faudrait des itinéraires 
cyclables continus, et des 

aménagements que tout le monde 
comprenne, vélos mais aussi autos 
et piétons, pour se sentir vraiment 

en sécurité.

Ça fait plus de 
50 ans que les 
équipements 

urbains favorisent 
la voiture.

Penser la ville avec les 
vélos ça donnera envie à 

ceux qui n’en font pas     
         encore,  
         c’est ça  

            mon rêve Û

LA VILLE  
DE DEMAIN,  

QUOI  
ÛOUUIII  

Û

 Ça doit 
   être l’effet  

post 
 manif !

… et encore moi je 
pratique le vélo depuis 

vingt ans, je suis 
rodé, c’est surtout 

aux personnes moins 
assurées  

que je pense.
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